

Vorlage-Nr. 1118 / 2020

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirats Laubenheim am 26.06.2020

Gestaltung der Oppenheimer Straße im Bereich der Autobahn-Brücke

In der Stellungnahme zum gemeinsamen Antrag Nr. 0116/2017 von CDU, FDP und ÖDP führte die Verwaltung aus (Drucksache 0819 vom 30.05.2017), zur Verbesserung des optischen Eindruckes in diesem Bereich u. a. die illegalen Graffitis an den Brückenwiderlagern entfernen zu wollen. In diesem Zusammenhang kündigte die Verwaltung an, Kontakt mit dem Landesbetrieb für Mobilität aufnehmen und gestalterische Möglichkeiten abstimmen zu wollen.

Vor diesem Hintergrund fragt der Ortsbeirat die Verwaltung:

1. Wann werden die Graffitis im Bereich der Brücke dauerhaft entfernt?
2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Betonwände im Bereich der Brücke in geeigneter Weise zu beschichten, so dass neu angelegte Graffitis leicht wieder entfernt werden können?
3. Welche weiteren Möglichkeiten sieht die Verwaltung zu einer nachhaltigen Verbesserung des ungepflegt und vernachlässigt wirkenden Ortseingangsbereiches zu kommen?

Laubenheim, 16.06.2020

gez.: Dr. Christian Hecht (Sprecher der FDP)